

MAGAZINE

Pilkada Serentak 2024, Polres Ciamis Apel Gelar Pasukan Sinergitas TNI-Polri dan Instansi Terkait

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Aug 20, 2024 - 14:12



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan apel gelar pasukan sinergitas TNI-Polri dan Instansi terkait dalam rangka pengamanan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati serta Gubernur dan Wakil Gubernur Tahun 2024. Apel gelar pasukan ini berlangsung di kawasan Islamic Center Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (20/8/2024). Apel gelar pasukan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan didampingi oleh Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna dan Dandim 0613/Ciamis

Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., serta unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Adapun peserta apel gelar pasukan terdiri dari personel Polres Ciamis, Kodim 0613/Ciamis, Brimob Polda Jabar, Satpol PP, Dishub, Damkar, BPBD, dan Elemen Masyarakat serta Linmas. "Kegiatan yang sedang kita laksanakan ini merupakan momen penting dan strategis, dengan membangun sinergitas pengamanan unsur TNI-Polri dan instansi terkait dalam rangka mensinergikan langkah-langkah ke depan dalam rangka mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas menjelang pilkada serentak tahun 2024," kata AKBP Akmal membacakan Amanat Kapolda Jabar Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.M., saat Apel Gelar Pasukan. Lebih lanjut, Kapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan, hal ini dilakukan melalui manajemen keamanan yang terpadu dan komprehensif, mengerahkan segala sumber daya yang ada. Serta memperkokoh kerja sama yang sinergis antara tni Polri dan instansi terkait agar pesta demokrasi pilkada serentak 2024 dapat berlangsung aman, jujur, adil dan demokratis. "Siapkan mental dan fisik dengan dilandasi komitmen moral dan disiplin kerja yang tinggi, dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat, sehingga dapat menampilkan jati diri polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan. Petakan setiap kerawanan pada setiap tahapan pilkada serentak 2024, serta lakukan deteksi dini dengan mengoptimalkan fungsi intelijen, didukung babinkamtibmas dan babinsa, untuk mengetahui dinamika dan fenomena yang berkembang di masyarakat. Implementasikan kesiapan kita semua secara maksimal di masing-masing kesatuan, sehingga pengamanan pilkada serentak dapat benar-benar kita laksanakan secara optimal. Perkokoh kerjasama antar unsur tni polri dan instansi terkait, guna mewujudkan sinergitas yang proaktif. bagi segenap anggota Polri dan TNI, jaga komitmen dan netralitas," pesan Kapolda Jabar yang disampaikan oleh Kapolres Ciamis. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.